

Se une Cuba a Convención de Municiones en Racimo



La Habana, 6 abr (RHC) Cuba presenta este miércoles en la sede de la ONU el instrumento de adhesión a la Convención de Municiones en Racimo, norma internacional adoptada en 2008.

En la ceremonia estarán presentes el embajador de Cuba ante la ONU, Rodolfo Reyes, y el jefe de la Oficina para la Sección de Tratados de la organización, Santiago Villalpando.

Durante el pasado mes de septiembre, Cuba condenó en un foro celebrado en Croacia el empleo de las municiones en racimo y apoyó su total eliminación.

La Convención entró en vigor en 2010 y constituye un mecanismo dirigido a prohibir el uso, desarrollo, producción, almacenamiento y adquisición de estos letales artefactos, por el daño que provocan a la población civil.

Alrededor de 120 países forman parte del instrumento internacional. (PL)



Radio Habana Cuba